

du monde concernant notre volonté de contribuer à la paix et à la sécurité internationales dans l'après-Guerre froide».

M<sup>me</sup> McDougall a participé à des rencontres bilatérales avec plusieurs de ses homologues d'Amérique latine et des Caraïbes, et notamment avec les ministres des Affaires étrangères du Venezuela, de l'Argentine, de la Colombie, du Mexique, du Costa Rica, de la Jamaïque et du Chili. C'était la première occasion qui s'offrait à elle en tant que secrétaire d'État aux Affaires extérieures de les rencontrer. Les discussions ont porté sur l'OEA, sur l'initiative du Canada en faveur du contrôle des armements et sur les relations bilatérales. La contribution du Canada à l'OEA et le rôle accru qu'il a joué dans l'hémisphère durant la première année de sa participation ont été salués par ses collègues.

Pendant son séjour à Santiago, M<sup>me</sup> McDougall a signé avec le ministre chilien des Affaires étrangères, M. Enrique Silva, un protocole d'entente instituant un Conseil mixte économique et commercial Canada-Chili destiné à intensifier les relations économiques et à stimuler les investissements entre les deux pays. «J'entrevois des relations économiques de plus en plus importantes entre le Chili et le Canada. Nos deux pays en retireront des avantages considérables», a déclaré la secrétaire d'État aux Affaires extérieures.

Dans son allocution devant l'Assemblée générale, aujourd'hui, M<sup>me</sup> McDougall a souligné l'importance des changements politiques et économiques survenus dans l'hémisphère et a mis en relief la nécessité pour l'OEA de se consacrer énergiquement à consolider la démocratie, à promouvoir les droits de la personne et à résoudre les problèmes relatifs à l'environnement, au trafic de la drogue et au développement économique.

«L'OEA devient une organisation plus puissante. Elle se préoccupe de questions contemporaines : démocratie, droits de la personne, prolifération des armements et questions reliées à l'environnement. L'adhésion du Canada lui a permis de se faire entendre et de jouer un rôle de premier plan dans les questions touchant notre hémisphère», a dit M<sup>me</sup> McDougall à son départ de Santiago.

M<sup>me</sup> McDougall est attendue demain à Copenhague, au Danemark, où elle assistera à la rencontre des ministres des Affaires étrangères du Conseil de l'Atlantique Nord de l'OTAN, qui aura lieu les 6 et 7 juin.